

21 de mayo de 2023



## Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

---

# C O M U N I C A D O

El Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas de Sinaloa, recuerda con profundo respeto la vida y obra de una sinaloense destacada: Norma Corona Sapién.

Nacida a mitad del siglo pasado, Norma Corona, siempre se distinguió por su alto sentido de justicia, su lucha en pro de los derechos humanos, su buen trato, su amor al conocimiento, al baile y la música.

Estudió la carrera de Derecho en la Universidad Autónoma de Sinaloa y estudios de Maestría en la Universidad Nacional Autónoma de México.

Norma Corona fue una activista de Derechos Humanos comprometida, apasionada. No paraba hasta obtener resultados apegados a derecho. Su activismo influenció en muchos otros y otras sinaloenses quienes, de manera organizada crearon la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (no gubernamental), impulsaron el Centro Comunitario Diez Mil Amigos y el Patronato de Reos Liberados.

Su ausencia continua doliendo, su labor sigue impactando y su recuerdo en las páginas de la historia de Sinaloa en perenne.

Sinaloa te recuerda y admira Norma Corona Sapién.

### **Dirección General**

Calle Carlos Lineo #1997, plaza Botánico, primer piso, locales 106-210,  
Col. Chapultepec, Culiacán, Sinaloa. Teléfono: 667 709 7521 y 667 709 7500